

Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés por un tiempo de hasta cinco minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Muchas gracias, señor secretario.

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lorena Lührs Cortés por un tiempo de hasta cinco minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

Adelante diputada.

La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:

Gracias por sus respuestas, señor secretario.

Me quedó pendiente el tema de la violencia dentro de las escuelas y no quisiera irme con esa gran preocupación que comparto la que

están sintiendo los padres de familia de esta institución educativa.

Comentarle que la escuela a la que me referí en Acapulco está en Costa Azul y esto que le voy a entregar es el levantamiento que hizo la aseguradora desde diciembre del 2023, hace ya un año y no le han metido ninguna ... entrego y mi último comentario sería que pues que bueno que se atienden los conflictos, que bueno que se tienen estas más de 500 mesas de trabajo, pero sólo esta semana señor secretario el lunes hubo dos protestas, el martes hubo seis, el miércoles hubo cinco, el jueves hubo seis, este viernes tuvimos seis, tuvimos en total solo en esta semana entre bloqueos, manifestaciones, etcétera, más de 26 conflictos.

Yo creo que es importante que en un
pues en una posición de empatía con la
ciudadanía que se ve afectada con
todas estas manifestaciones, pues
hagamos todavía un esfuerzo extra.

Muchas gracias, secretario.